
令和６年10月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 令和６年10月17日（木） 午後２時00分

閉会日時 令和６年10月17日（木） 午後２時14分

場 所 岡崎市役所福祉会館２階201号室

出 席 者 教育長 安藤 直哉

教育委員 千野 智子 上原 三十三 小森 保生 岡田 京子

説明のため出席した職員

二村教育部長 小田教育監 浅岡教育部次長兼施設課長 鈴木教育政策課長

宇都木学校指導課長 山元教育相談センター所長 渋谷教育政策課副課長

議事録指定職員

早川教育政策課総務政策係係長 猪飼教育政策課主査

日程

日程第１ 第16号議案

令和７年度教職員定期人事異動方針について

（議題等及び議事の要旨）

■日程第１ 第16号議案

令和７年度教職員定期人事異動方針について

学校指導課長 議案書等により「令和７年度教職員定期人事異動方針につい

て」を説明

安藤教育長 質疑を許可

上原委員 令和７年度教職員定期人事異動実施要領にあらたに項目が

追加されたと見受けられるが、その背景は。

学校指導課長 基本的には、愛知県の指針等のルールに基づくものだが、学

校、本人ともに良い方向に働く場合にこの項目が適用される

ことになる。

小森委員 岡崎市の考えだけではできないことではあるが、定年延長に

伴う役職の任が解かれるというのは、定年延長の制度や、管

理職として働き盛りとなるということをふまえると、もった

いない気がするが、現場から何か意見はないのか。

学校指導課長 委員の御認識のとおり、愛知県が任命する制度のなか、現場

から意見は聞いていない。また、後進へ道を繋げていくとい

う面もあると考える。

小森委員 続々と後進が育ってきており人材が豊富ならその考えもあ

ると思うが、全体的に職員が不足している現状下だとやはり



役職定年はもったいないと思う。

教育監 事務局も同様の意識はあり、現に愛知県にはその考えを伝え

ているところではある。その中で令和７年度の教職員定期人

事異動方針は、提示した資料のとおりとなっている。

小森委員 現在の教育職員の配置状況のなか、定年延長制度と併せて役

職の任も伸ばすのも一つの方法と感じる。

安藤教育長 「令和７年度教職員定期人事異動方針について」の採決（挙

手を求める）

挙手（全員）

安藤教育長 原案のとおり可決することを宣言

岡崎市教育委員会会議規則第 14 条第２項の規定により、ここに署名する。

令和６年 11 月 14 日

教育委員会教育長 安藤 直哉

教育長職務代理者 千野 智子


